
Helmut Siebert im Amt bestätigt

Jahreshauptversammlung des Reit-und Fahrvereins Ahnatal-Vellmar

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Ländl. Reit- und Fahrvereins Ahnatal-Vellmar 
am 11. April wurde Helmut Siebert einstimmig von den  Mitgliedern in seinem Amt als 1. 
Vorsitzender bestätigt. Helmut Siebert steht seit April 1999 an der Spitze des Reitvereins, nachdem 
er vorher schon zehn Jahre als Vertreter von Fritz Fröhlich, dem heutigen Ehrenvorsitzenden aus 
Ahnatal, die Entwicklung des Vereins wesentlich geprägt hat. Frau Steffi Wolf als Kassiererin, 
sowie Susanne Kokios, Frau Antje Komatowski und Hans-Jürgen Brendel wurden als Beisitzer 
wiedergewählt. 

Helmut Siebert (links) mit seinem Vertreter Michael König

Der Jahresbericht 2013 wurde vom 2. Vorsitzenden Michael König vorgestellt. Anhand einer 
Bildpräsentation erläuterte er die vielen Aktivitäten im Verein. Neben der Erweiterung der 
Führanlage wurde insbesondere auch die durch Theo Kokios durchgeführte Renovierung der 
Außenfassade des Stalltracktes hervorgehoben.  Leider musste das im März geplantes Springturnier 
aufgrund mangelnder Anmeldungen abgesagt werden. Umso erfreulicher für die Verantwortlichen 
war das Interesse  an unserem dreitägigen Dressurturnier im Oktober. Mit über 500 Nennungen 
wurden alle Erwartungen übertroffen.
Das der Verein für Kinder und Jugendliche attraktiv ist, zeigt die positive Entwicklung des 
Voltigier- und  Reitunterrichts. Ein neues Schulpferd wurde angeschafft und die ersten Kinder 
nahmen auch schon erfolgreich an verschiedenen Reitturnieren teil. Verantwortlich für diese 
Fortentwicklung sind neben anderen insbesondere die Jugendwartin Christina Eckhardt und M. 
Pabst. 

Herr Gerlach stellte anschließend den Kassenbericht 2013 vor. Zunächst bescheinigte er der 
Kassiererin Frau Steffi Wolf eine vorbildliche Buchführung.  Die positive finanzielle Entwicklung 
des Vereins hob er ausdrücklich hervor.

Für 2014 sind wieder zahlreiche Aktivitäten des Vereins geplant. Im April finden ein  
Abzeichenlehrgang  und ein Lehrgang für Reitanfänger statt. Vom 3.-5. Oktober wird unser großes 
Dressurturnier durchgeführt. Mehrere Dressur- und Springlehrgänge sind auch wieder beabsichtigt.

Dank an alle Vereinsmitglieder
Helmut Siebert bedankte sich im Namen des Vereins bei allen Vereinsmitgliedern, ohne deren Hilfe 
und Unterstützung die positive Entwicklung des Vereins nicht möglich gewesen wäre.


